ATLETISMO

El campeonato gallego de marcha en ruta se celebrará en A Malata

FERROL

Reducción

El domingo, a partir de las diez y media de la mañana, se disputará en el área de servicio del campo de futbol de A Malata el campeonato gallego de marcha en ruta. Esta prueha está organizada por la delegación ferrolana de la Federación Gallega de Atletismo, bajo el patrocinio del Patronato de Instalaciones Deportivas del Ayuntamiento de Ferrol. Los organizadores han diseñado un circuito cerrado de 1,000 metros de ida y vuelta. completamente llano y con plena visibilidad del resto del circuito en la práctica totalidad del mismo.

Los favoritos en las diferentes pruebas son los siguientes: Rosa Sierra (Celta), en 10 kilómetros senior mujeres. Izaskun Hernáez (Narón), en 10 kilómetros promesa mujeres; Laura Ferreiro (Ría), en 5 kilómetros junior mujeres; Yolanda Quiraz (Celta) y Laura Pérez (Ría), en 5 kilómetros cadetes; Juan Ramilo (Celta) y Santiago Pérez (Celta), en 20 kilómetros senior; Manuel Polo (Narón), en 20 kilómetros promesas; José Rodal (Celta) y José Martínez (Narón), en los 10 kilómetros junior, así como Adrián López (Narón), en los 10 kilómetros cadetes hombres.

Se encuentran inseritos para la prueba más de cuarenta atletas de todas las categorías pertenecientes a los clubes Ría de Ferrol, Atletismo Narón, Atletismo Coruña, Pabellón-Subita de Orense, Deportivo Orense, Atlas-Montenovo de O Barco, Gimnástico de Pontevedra, Liceo Marítimo de Vilagarcía y Celta de Vigo, siendo la participación más numerosa la de atletas locales, destacando a nivel de clubes,



Rosa Sierra competirá en la prueba de los 20 kilómetros

el Atletismo Narón, con nueve atletas. De este campeonato saldrá la selección gallega que ira a los nacionales.